

mC: Quali in Sulzfeld

Samstag, 28. April 2012

Teilnahme an BHV-Quali geschafft!

Martin Hofmann

Im zweiten Abschnitt der Qualifikation des Handballkreises Bruchsal ging es für die junge HV-Mannschaft nach Sulzfeld, um dort in Spielen gegen HaWei und Graben/Neudorf zu bestehen. Trainer Baumann war klar, daß man für eine Platz unter den ersten Fünf, der zur BHV-Qualiteilnahme berechtigt, mindestens eins der beiden Spiele gewinnen mußte, besser beide. Zumal am nächsten Wochenende gegen die führenden Mannschaften der anderen Gruppe vermutlich nicht mehr allzuviel zu holen sein wird.

Im ersten Spiel gegen die SG Hambrücken/Weiher tat sich das Team zunächst sehr schwer, und lag zunächst meist ein bis zwei Tore hinten. Daqnn gestaltete Markus Baumanns Team das Spiel vorn variabler, und bekam langsam Oberwasser. Beim 5:4 durch Arne, der ein souveränes Spiel ablieferte, führte man das erste Mal. Abschütteln konnte man jedoch den guten Gegner aus HaWei nicht. Selbst eine 11:8-Führung, die man zu Beginn der zweiten Halbzeit herauspielte, reichte nicht, denn HaWei ging sogar mit 11:12 in Führung. In dieser Phase schloß man zu früh ab, und vergab einfach zu viele Gelegenheiten.

Danach ging jedoch noch einmal ein Ruck durch das Team; Leon erzielte den Ausgleich, und Niklas die wichtige 13:12-Führung. Als Arne und Tim diese Führung ausbauten, und HaWei frei vor dem Torwart vergab, war die Entscheidung für den HV gefallen, und der 16:13 Sieg gegen einen zähen Gegner eingefahren. Das Spiel zeigte jedoch auch, daß in dieser Mannschaft jeder eine tragende Rolle einnehmen kann, und auch verletzte, fehlende, oder außer Form spielende Spieler ersetzt werden können.

Auch das zweite Spiel gegen die JSG Graben/Neudorf gestaltete sich zu Beginn etwas zäh, und man lief zunächst dem guten Start der Grabener hinterher. Noah und Tim hielten den HV im Spiel, ehe Niklas die Führung erzielte, die dann zweimal Leon und wieder Noah, dann Lukas Rolko den Vorsprung auf beruhigende 5 Tore ausbauten.

In Halbzeit zwei startete man gut, und spielte recht konzentriert weiter. Mit Tempogegenstößen und guter Abwehrarbeit sicherte man den am Ende überzeugenden 16:7-Sieg. Nach den Ergebnissen dieses Wochenendes ist dem jungen Team Platz vier im Kreis Bruchsal nicht mehr zu nehmen. Jetzt noch ein paar gute Leistungen nächsten Samstag in Neuthard gegen die Kollegen aus Kronau/Östringen 1 und die JSG Odenheim/Unteröwisheim, beides Teams mit klaren Badenligaambitionen, und dann wird es ernst in der BHV-Quali am 17.Mai. Dort müßte man unter 5 Mannschaften Platz drei belegen, um das Ziel Verbandsliga sicher zu haben.

Es spielten: Robin Heinzmann, Carl Bardon, Arne Vondermühl, Tim Olbrich, Magnus Hofmann, Noah Schneider, Leon Welz, Niklas Baumgärtner, Lukas Rolko, Levin Bender, Julian Reichert, Francesco Salvo